
Jahresbericht Abt. Karate
Das Jahr 2021 war ein sehr bescheidens Jahr für die Abteilung Karate. Durch die

lang anhaltende  Coronakrise fand fast gar nichts mehr statt . Auch das Training fiel sehr
lange aus. Als wir wieder trainieren durften hatten wir viele Auflagen zu beachten. Dies war
ein zusätzliches Handycap. Aber alle aktiven der Abteilung nahmen dies hin. Es war ein Jahr
ohne Highlights. Wir hoffen auf ein besseres 2022.

G. Czech


